

BOLETÍN No. 726 ->>

La lógica es una disciplina filosófica que posibilita concluir acciones coherentes a los discursos, lo cual debe aplicarse a la política mexicana.

UAA celebra Día Internacional de la Filosofía.

México ha presentado temor a la filosofía por la crítica que implica, pero, como en otras naciones, el contar con oficinas de asesoría filosófica en cada nivel gubernamental permitiría realizar un mejor diagnóstico y aplicación de estrategias para el beneficio colectivo y prospectivo; comentó Patricia Patiño Bahena, jefa del departamento de Filosofía de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, durante el coloquio en conmemoración del Día Internacional de la Filosofía.

En entrevista, la catedrática del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades expresó que diversos campos de la filosofía permiten una reflexión más amplia para las problemáticas y situaciones que acontecen. Por ejemplo, mencionó que actualmente existe una tendencia internacional de la filosofía antropológica a impulsar proyectos políticos y educativos.

Como parte del coloquio de Filosofía de la Ciencia, el investigador Max Fernández de la UAM, ofreció una conferencia sobre las lógicas modales, una de las de mayor relevancia, pues está incluida en todos los programas de estudio de bachillerato a nivel nacional, además de otros contenidos como la ética.

Al respecto, explicó que todos realizamos discursos, por lo que la lógica apoya al desarrollo de los mismos, pero con una forma coherente y sin contradicciones, misma que indicó, suelen realizarse de forma inconsciente; de ahí la importancia de esta disciplina filosófica, pues permite generar acciones más consecuentes para concluir aquello que se quiere afirmar cuando planteamos alguna idea, algo muy usado en la política.

